



Le premier ministre David Ben-Gurion quitte le hangar de l'ARC à Uplands, Ottawa, en compagnie du premier ministre Diefenbaker et suivi (de g. à d.) par le capitaine de groupe C. H. Mussells, de l'ARC, M. Henry F. Davis, chef de la Division du protocole aux Affaires extérieures, le chef d'escadrille Gordon McInnis, de l'ARC, et le surintendant de la gendarmerie royale, M. T. Laberge.

d'Israël, à un déjeuner en l'honneur du premier ministre canadien. Dans l'après-midi, M. Ben-Gurion a été reçu à l'hôtel de ville par M^{lle} Charlotte Whitton, maire d'Ottawa, puis il a accueilli à l'ambassade d'Israël les invités qui se présentaient à la réception offerte en son honneur par l'ambassadeur et M^{me} Y. D. Herzog. Dans la soirée, M. Ben-Gurion a dîné dans les salons du président du Sénat, M. Mark Drouin. M^{me} Drouin était aux côtés de son époux.

La cérémonie du départ fut brève. Le matin du 27 mai, M. Ben-Gurion a inspecté une garde d'honneur à Uplands, et pris congé de M. Diefenbaker, avant de monter dans l'avion qui l'emporta, ainsi que sa suite officielle, vers la ville de Québec, où l'avait invité le gouvernement québécois. Salué à sa descente d'avion par M. Jean Lesage, premier ministre de la province, avec qui il eut un entretien, M. Ben-Gurion a été accueilli officiellement à l'hôtel de ville, après quoi il a visité la citadelle et déjeuné avec le lieutenant-gouverneur. Vers la fin de l'après-midi, il a repris l'avion pour Montréal où il a tenu une conférence de presse et assisté à une réception offerte par le consul général d'Israël.